

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711071 - NURUL FATIMAH MAULA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Konseling KB	ok
ANC	Berlatih kembali dalam menghitung Usia kehamilan, banyak waktu yang digunakan dalam menghitung usia kehamilan dan usia kehamilan masih belum sesuai. tidak melakukan pemeriksaan antropometri, pemeriksaan leopold dilakukan tidak disamping kanan pasien, tetapi depan pasien dengan menggeser menekan. berlatih kembali dalam manajemen waktu pada saat ujian
IMPLAN	saat menyuntikkan lidokain, aspirasi dulu ya ada darah atau tidak. saat memasukkan trokar kurang smooth.
IMUNISASI	lupa tidak cuci tangan WHO diawal, sebelum persiapan vaksin, spuit yang dipakai untuk mengambil pelarut kurang tepat. persiapan pasien bagus,
IPM Gyn BV	Ax sudah baik. Ambil spesimen utk Whiff test dr fornix posterior ya. Rectovaginal dan VT tidak hrs dilakuakn krn keluhan PID tdk ada.
IPM PEDIATRIC 1	meningeal sign yang benar hanya brudzinski I dan 4, tonsil, reflek fisiologis dan patologis tidak diperiksa.. hanya dinding orofaring saja??, dosis diazepam keliru.. per hari atau per kali?? perlu rujuk atau konsul Sp A?? observasi hanya 24 jam?.. komunikasinya lumayan ok.. belajar lagi yaa
IPM PEDIATRIC 2	anamnesis kurang lengkap untuk gejala penyertanya; tidak cuci tangan; mata hanya konjungtiva anemis, tidak mencari mata cowong; BB dan TB tidak diukur (BB hanya ditanyakan di ahir saat akan bikin resep); tidak mencari bibir kering, turgor kulit, elastisitas kulit; diagnosis kerja: diare cair akut dengan dehidrasi, tanpa derajat dehidrasi; DD kolera??; terapi hanya paracetamol dan oralit, tanpa meresepkan obat infus; pasien dirawat inap , dikatakan untuk observasi pasien, dan perlu diinfus untuk mengganti cairan (karena mendapat informasi susulan bahwa pasien tidak mau makan; informasi didapat saat edukasi, bukan saat anamneis & terjadi setelah pasien menanyakan kepada dokter)
IPM PSIKIATRI	edukasi dan konseling masih bersifat umum, tingkatkan ibadah dan doanya. obarak abrik keluarga, pakailah bahasa yg baik, saat dokter bilang obrak abrik keluarga, sikap pasien langsung berubah dan menyangkal pernyataan dokter, bararti pasien tidak nyaman dg pernyataan dokter.
PPN	sangga susur yang dilakukan belum benar,yg lain sudah ok
RESUSITASI NEONATUS	Kompresi dada benar. Belum mengencerkan epinefrin. Langkah resusitasi sistematis dan benar.
SIRKUMSISI	jahitan jam 12, sebaiknya yang dijahit hanya kulit dan mukosa, glandnya jangan. waktu habis, belum melakukan penjahitan jam 6 dan edukasi.